

La Guardia Civil receptiona 75 vehículos híbridos en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR)-NextGenerationEU.

- La actuación se enmarca en el componente 11, “Plan de Modernización de la Administración General del Estado”.
- La Dirección General de la Guardia Civil, a través del Ministerio del Interior, es beneficiaria de los fondos europeos provistos por el instrumento financiero *NextGenerationEU*, el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR) y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

El pasado 18 de septiembre de 2023, la Guardia Civil receptionó 75 vehículos que se incorporan a su flota renovada, para ser utilizados por distintas unidades de la Guardia Civil.

Estos nuevos vehículos Opel Astra Hybrid AT8 180 CV están dotados de motor híbrido enchufable (PHEV), en consonancia con el compromiso de la Institución para renovar la flota con vehículos de movilidad sostenible, aprovechando la financiación proveniente de los Fondos NextGenerationEU. El importe total de adquisición, que se financiará en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), es de 3.248.577,75 €.



Esta actuación se efectúa en cumplimiento de lo establecido en el Acuerdo Interdepartamental entre la Secretaría de Estado de Energía y la Subsecretaría del Ministerio del Interior, para la ejecución del PRTR y el desarrollo de las actuaciones integradas en el "Plan de Transición Energética de la AGE" (Componente 11, inversión 4 del Plan).



Financiado por
la Unión Europea
NextGenerationEU



Plan de Recuperación,
Transformación y Resiliencia



Transición Energética en la
Administración General del Estado

